

KURZ GEMELDET

Leichtathleten trennen sich von Adler 07

Paukenschlag im Bottroper Sportgeschehen: Der Großteil der über 200 Mitglieder der Adler 07-Leichtathletikabteilung wird sich vom Bottroper Großverein trennen und mit dem Leichtathletik-Club Adler Bottrop einen neuen Verein ins Leben rufen. Am gestrigen Abend wurde die Gründungsversammlung abgehalten. „Wir waren in den vergangenen Jahren fast ein Verein im Verein. Warum also nicht den letzten Schritt gehen?“, sagt die LC-Vorsitzende Ingrid Henning.

Einen ausführlichen Text finden Sie im Lokalsportteil